



## LA OPINIÓN

FERNANDO SÁNCHEZ

**Claustales y amigos (año Mariano)**

Seguro estoy que esa gran señora que es la democracia tiene sus cosas y quiso que recientemente ejerciera mi derecho al voto tres veces, Generales, Centro Universitario y, de fino postre, Claustro. No se crean que no tuve que poner cierto interés, que un poco más y voto a Mariano Esteban, el *hiper-mega vicerrector*, para presidente del Gobierno, que con ese nombre y esa barba casi me confundo de Mariano, y a Román Álvarez, hombre sabio de letras, en vez de al Claustro, para Director de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, que tampoco me hubiera disgustado la idea.

Centrándome donde debo, aunque ganas me dan de desvariar con la generales, toma los mandos de la Escuela el profesor Fausto Barbero, del área de Fisioterapia, acompañado con un magnífico equipo, con buenos profesionales, desde Javier Gonzalo a Roberto Méndez. En la difícil tarea que les hemos encomendado por mayoría absoluta, que es mucho mejor que por sorteo, seguro que harán las cosas como universitarios que son, anteponiendo el centro a sus intereses, que no es baladí. Considerando a los claustales electos, aunque parece ser que puede haber algún cambio de posición en un par de miembros y *miembras*, que se habían disparado en votos por un problema de lectora óptica, los resultados han sido motivo de mi profunda satisfacción, porque de persona con sentimientos es alegrarse de los éxitos de los amigos de verdad.

Observar que Juan Jesús Cruz, sin tener cargo de gestión universitario alguno, ocupa el puesto número diez, lo he disfrutado como si fuera yo el décimo en cuestión. Justicia hemos hecho, ya que es un profesional docente, investigador y asistencial como pocos, y eso que su nivel científico empequeñece ante su nobleza, su sentido de ayuda y su concepto de la amistad. Como decía una señora de nuestro pueblo, es el hijo que todos queremos tener y el marido que todas queremos pillar; y como no he podido hacer ninguna de las cosas por nuestra edad y orientación sexual, pues soy su amigo fiel, porque hay gente que honra con su amistad y este es el ejemplo supremo. Definitivamente de mayor quiero ser como él, porque enci-

ma es de Plasencia, que es casi en lo único que me parezco, aunque mal inicio no es.

Y con el número seis, qué decirles de Alejandro Esteller, que nadie podrá decir que me apunto ahora a caballo ganador, porque hace un par de columnas, con motivo de sus divertidas habilidades con los productos Dúrex, les dije que amigo del alma era, sin jugar con ventaja. Escalando llegamos al número dos, José Ángel Domínguez, *Vice de Docencia*, del que hasta la saciedad he escrito que tiene un corazón que no le cabe en el tórax, y que vive por y para la Universidad, cosa que los electores hemos captado, y le hemos aupado al subcampeonato, sólo superado por el gran Mariano, *súper Mario Bros*, que no Rajoy, no vayamos a mezclar la universidad con la política, que eso no se hace nunca, aunque sea indudablemente año Mariano.

Amigo soy de José Ángel y si un día lo hace mal seguiré siéndolo. Y jugaremos al mus, porque además es muy fácil ganarle (je!), que algo tenía que hacer mal la criatura, aunque cuente los chinos de manera matemática exacta. Muy bien Pastora Vega, *vice tecnológica*, muy querida en nuestra casa, y encima casi de Plasencia, que todo suma. Y aunque no tengo trato tan intenso con ella, *ichapeau!* para Marina Gordaliza, número cinco del escalafón, exsecretaria general, persona de bien, con la que algunos días mantengo una pequeña conversación en el Campus, a eso de las 7 de la mañana, que somos buenas gallinas que madrugamos para poner los huevos dónde y para lo que haga falta.

Curioso es que de toda la vida en el pueblo de *Juanje* y mío, y casi de Pastora, hemos dicho que te honran más quienes no te hablan, porque se demuestra que no te parecen en nada a ellos y ellas, y cuanto menos te relacionen con semejante tropa mejor. Pero a mí, congeniar con *Juanje*, José Ángel, Pastora, Alejandro, Marina, y muchos que no me caben en estas columnas, pero sí en el corazón, como Antonio Muro, Carlos Palomeque, Manuel Manso, Rogelio Sarmiento, Avelino, Eduardo etc., me mola y me hace mejor, pero sobre todo me honra. ¡Tal cual!